

grandes indulgences. En effet, en parcourant avec dévotion les stations du chemin de la croix, on peut gagner toutes les indulgences que les pèlerins gagnent en visitant les quatorze stations sanctifiées par la douloureuse passion de Notre-Seigneur. Toutefois comme les documents authentiques qui font connaître ces indulgences ont été détruits, le Saint-Siège a défendu de préciser un nombre certain et déterminé d'indulgences ; et il paraît bien vraisemblable que plusieurs indulgences plénières et partielles ont été accordées à ce saint exercice. Par suite de la destruction des documents, l'on ignore si l'on peut gagner ces indulgences plusieurs fois par jour. Toutes ces indulgences sont applicables aux âmes du purgatoire.

Voici les diverses manières de faire ce pieux exercice pour en gagner les indulgences.

I. — Chemin de la croix fait dans un lieu où les stations sont canoniquement érigées.

1o MANIÈRE DE LE FAIRE ISOLÉMENT. — Pour gagner les indulgences attachées au Chemin de la croix, on doit observer les points suivants. — 1o Il faut être en état de grâce. Si l'on se croyait en péché mortel, il faudrait faire un acte de contrition parfaite avec la résolution de se confesser. — 2o On doit avoir l'intention de gagner ces indulgences. Cette intention doit être formulée avant ou pendant l'exercice (mais non après). Quand on l'a eue précédemment et qu'on ne l'a pas révoquée (*intention virtuelle*), elle persévère et suffit.—3o Il est requis de parcourir, l'une après l'autre, les quatorze stations canoniquement érigées, et de s'arrêter (à genoux, ou debout, ou même assis), à chacune d'elles. Il est nécessaire de marcher d'une station à l'autre, afin de mieux rappeler les quatorze étapes de la voie douloureuse qu'a suivie Notre-Seigneur. Ce *mouvement local* peut à la vérité ne consister qu'en un ou deux pas entre chaque station, mais il ne suffit pas de se lever après